

29 de octubre de 1950

Sr. D. Antonio de la Torre
MADRID

Apreciado Don Antonio:

Después de recibir su carta del 16 del corriente, he aguardado unos días por si me escribía Alcázar. Pero no ha sido así. Con lo cual continúo sin saber qué hacer en el confuso problema de la organización historiográfica de Barcelona. Hoy vuelvo a dirigirme a don Cayetano haciendo memoria de mi carta; pero, mientras tanto, le agradecería que Ud. se ocupe de unos asuntos que no ofrecen demora.

En primer lugar, he recibido una invitación oficial de los sencillos para asistir al Congreso de Federico II. Me ofrecen cargar con los gastos que ocasione mi estancia allí. Yo les he respondido que posiblemente iría y les he dado el título de mi comunicación: "Bases para el estudio de la naciente organización vizcaína mediterránea en época de Federico II". Falta saber ahora si el Consejo me procurará los gastos de viaje, lo cual agradecería y haría posible mi asistencia al Congreso. En este sentido escribo al Sr. Albarado. Usted podría apoyar esa gestión.

Tendrás luego el asunto de los asuntos del Zurita. Ni Herder ni Regla pueden continuar en esta situación. Ambos tienen preparados sus instancees solicitando ser nombrados colaboradores del Consejo, con un plan concreto de trabajo y una rémida de que se les fije cierta remuneración por el mismo. ¿Qué aconseja Ud. que se haga?

Tercer punto. Los trabajos del "Zurita" -confección del Índice, preparación del futuro diccionario de Juan II- exigen ciertas sumas que yo he adelantado. Aquí no saben nada de dinero, poco o mucho, mientras la Escuela va percibiendo sus consignaciones. Entonces, he mandado preparar unas facturas por Herder y Bosch para ser enviadas a Madrid y cobrarlas a cargo del "Zurita", como antes. ¿Es buen procedimiento, o sería mejor expresar la realidad del trabajo hecho y mandar recibos por cuadruñicado como el año pasado?

Sobrequés ha rendido ya su tesis.

¿Cómo va la composición de mi obra? No he recibido nada y empiezo a preocuparme.

Estoy dando los últimos toques a un estudio sobre el "Gran Sindicato renense", que espero presentar a un premio anunculado aquí.

Le saluda con el mayor afecto,